

EL ESPACIO DEL TIEMPO por ANGEL SAINZ-PARDO

UNA BUENA IDEA

Afortunadamente hay gente que no se limita a criticar todo lo mucho que en este mundo hay de cuestionable. El progreso se consigue también avanzando en la dirección positiva.

Y este pequeño y paternal "rollete" viene a cuento porque el otro día llegó a mis manos un esbozo de un proyecto titulado ni más ni menos que "El invernadero de agua de mar para tierras áridas". Se trata de un intento de lograr una suficiente producción hortícola en invernadero y al mismo tiempo un excedente de agua potable. Muy por encima les puedo decir que está compuesto por un habitáculo (invernadero) que precisa radiación solar, viento y temperaturas cálidas o al menos suaves y además agua del mar superficial y de profundidad (ésta más fría para condensar la humedad sobrante).

La idea parece buena aunque no se cual será el coste energético de la extracción de agua profunda, en todo caso con un aerogenerador suficientemente potente se remediaría la cuestión. La empresa británica Lightworks Ltd. es la autora del diseño y está interesado en pasar a la fase de su realización experimental para ver la viabilidad del plan que, en todo caso cuenta con el soporte de la Comunidad Económica Europea,

Como es deducible por lo expuesto más arriba la isla de Lanzarote es un lugar idóneo para una realización de este tipo, no sólo por las condiciones meteorológicas sino también por contar con un adecuado litoral, suficiente

EL ESPACIO DEL TIEMPO por ANGEL SAINZ-PARDO

UNA BUENA IDEA

infraestructura y -quiero pensar- interés no sólo de sus habitantes,

cosa que ya me lo supongo, sino también del poder en este tipo de experiencias innovadoras, ecológicas y con posibilidad de futuro.

La Sra. Sergeant y su marido viven en Lanzarote y estando en contacto con los autores del proyecto están empeñados en que el ensayo se lleve a cabo aquí para lo cual han visitado a mucha gente a las que han solicitado cartas de apoyo que yo, dentro de mi modesta posición, no he dudado en escribir. En la semana que ahora termina se presentaba el proyecto en Bruselas y creo que se también se decidía el lugar para realizar la futura prueba.

Si se acepta el proyecto y la propuesta de Lanzarote como asiento de banco de pruebas será una buena noticia en esta semana que por el Día Mundial del Medio Ambiente y sobretodo por el inicio de la Conferencia Mundial del Medio Ambiente y Desarrollo (CNUMAD) que ha comenzado en Río de Janeiro, se advierte una creciente "movida" -y parece que más en serio- por las cuestiones medioambientales. Ya va siendo hora.